



12月の園だより

平成 28 年 12 月 1 日
ひまわりキッズルーム大泉

カレンダーがあと1枚になり、慌しいけれど楽しい季節がやって来ました。

保育園では、年末の雰囲気味わいながら、大掃除など新年を迎える準備も取り入れて、季節を実感できるようにしたいと思います。ご家庭でも、この季節ならではの経験をさせてあげてください。

また、インフルエンザや胃腸炎を起こすウィルス感染症対策のためにも、うがいと手洗いを励行し、元気に新年を迎えましょう。

12月の予定

12日 身体測定(0歳児)

13日 身体測定(1歳児)

14日 身体測定(2歳児)

17日 給食試食会

22日 クリスマス・0歳児健診

27日 餅つき体験(ぞうグループがひまわりキッズガーデン小茂根に行きます。)

* 中旬 避難訓練

* 29日~1月3日 年末年始休み

* ひよこグループ:個別面談を行います。詳しくはクラスよりお知らせ致します。

*12月、1月を保育参加月間と致します。都合の良い日を玄関に貼ってあるカレンダーにご記入ください。

保護者会

11月19日にうさぎ・ぞうグループ、26日にひよこグループの保護者会を行いました。「顔を知らない方ともお話ができて良かったです」「他の保護者の方の発言からヒントを得られたので、我が家もやってみます。」などの感想をいただきました。



クリスマス

22日(木)は保育園のクリスマスです。
楽しい1日になるように計画中です。

餅つき

ぞうグループがひまわりキッズガーデン小茂根に行き、交流しながら餅つきを体験します。集合時間などはクラスより詳しくお知らせ致します。



1月の予定

11日 身体測定(0歳児)

12日 身体測定(1歳児)

13日 身体測定(2歳児)

*中旬 避難訓練



～ひよこグループ～

赤や黄、茶など色とりどりの葉っぱに興味を持ち、触ってみたり拾ったりして遊んでいる子ども達の姿が見られます。保育者とのやりとりを通して色を覚え、「赤」「黄色」と保育者が言うと指さしその色の葉っぱを持ってきたり、「あか」「(き)いろ」と言えるようになってきた子ども達です。また、握ったりちぎったりする中で、やわらかいものやパリパリしているもの・表面がつるつるしているものなど、自分で見つけた葉っぱから色々な感触を味わっています。

公園の固定遊具にも興味を持ち始め、低いすべり台に挑戦したり大きなトンネルをハイハイでくぐったり段差を登り降りしていました。更に足腰がしっかりしてきたと感じます。一人ひとりが興味のあるものを見つけ、戸外でもたくさん体を動かし、保育者に『できたよ～』というように笑顔に向けて遊ぶ子ども達でした。

<12月のねらい>

- 体をたくさん動かし、健康に過ごす。
- 歌や音楽・手遊び・体操などに興味を持つ。



～うさぎ・ぞうグループ～

散歩に出掛けることを伝えると期待を持って、自ら靴を履いたり、帽子を被るなど意欲的に支度をしています。1歳児は支度が済むと自分から友達と手を繋ぎ、顔を見合わせて笑ったり「たのしいね」と声を掛け合う姿が増えました。日々の生活や遊びの中で少しずつ友達と同じ場所で一緒に遊んだり、同じ事をして過ごす楽しさを感じ、同じ玩具を持ち「いっしょ」と笑い合う姿も増えていきます。また、泣いている友達の頭を撫でたり、遊びを真似する等、関心も高まってきています。

2歳児は言葉が増えると共に友達とのやりとりが増え、ごっこ遊びを楽しんでいます。お父さん・お母さん・おばあちゃんなど、それぞれのなりたい役になると「こぼんつくるよ」「仕事行ってくる」「もう寝なくちゃ」と想像の中で簡単なやりとりを楽しんでいました。

自己主張も強くなり、「〇〇がいいんだ」「それはぼくの!」と自分の気持ちを表現し、周囲とぶつかる姿が増えてきています。この時期は、自己主張をしながら葛藤を繰り返す中で「××だけれども・・・する」と気持ちを切り替える力が育まれます。その為、思い通りにいかずに怒る、泣く、といった姿を見ても、すぐに助けるのではなく「自分で頑張る」体験が出来るように必要に応じて見守っています。

<12月のねらい>

うさぎグループ

- 全身を存分に動かして遊び、体を動かす心地よさや面白さを感じる。
- 簡単な着脱に興味を持ち、やってみようとする。

ぞうグループ

- 全身を存分に動かして遊び、体を動かす心地よさや面白さを感じる。
- 身の回りの事に興味を持ち、自らやってみようとする。

